



令和6年度 学校だより R7.1月号

高尾の子

たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子

学校教育目標「自ら考え行動 幸せいっぱいの高尾っ子の育成」

新しいホームページ URL <http://niimi-city-takaoes.edumap.jp>



3学期スタート!



令和7年の幕開けです。保護者、地域の皆様におかれましては、新たな年を健やかに迎えられたことと存じます。本年が、皆様にとりまして、良い年となりますようお祈り申し上げます。

さて、1月7日(火)、3学期がスタートしま

した。3学期は、次の学年に向けた大切な学期です。「1月に行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、とても早く過ぎていきます。一日一日を大切に、しっかりと次の学年に向けて目標を立て、計画的に取り組んでほしいと思います。

今学期も皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いたします。

■ アルミ缶回収活動 優秀賞受賞!



12月19日(木)、本校のアルミ缶回収活動が認められ、アルミ缶リサイクル協会から「アルミ缶小・中学校回収協力者表彰:

優秀賞」として、賞状と記念品をいただきました。新見市の回収拠点企業として推薦をくださった、にいみ清掃の岩元博さんが関係者として来校し賞状伝達をしてくださりました。環境委員の2人が賞状と記念品を受け取り、「これからもアルミ缶回収やりサイクル活動を頑張ります」と伝えました。



■ 第3学期始業式



1月7日(火)に、第3学期の始業式を行いました。開始時刻5分前から集合し静かに待てる高尾っ子たち、素晴らしいです。

各学年の代表者が「縄跳びを頑張る」「漢字を



覚えたい」「論語の『一を聞いて十を知る』を頑張りたい」等、3学期の目標を発表しました。常に意識して、目標が達成できるように努力してほしいです。

■ 社会科見学 (5年生)

1月15日(水)に、5年生が社会科の学習で、市街地循環バス「ら・くるっと」を利用して、「にいみiチャンネル」に見学に行きました。

放送産業に従事している人たちが、正確な情報を速く分かりやすく伝えるためのいろいろな工夫や努力について、実際に見たりインタビューしたりすることで、自分たちの生活との関わりについても考えることができました。



■ 司書によるブックトーク (3・4年生)

1月16日(木)に、図書館司書によるブックトークが行われました。3・4年生の発達段階に

合わせての内容や文章量を考慮して本を選び、紹介をしてくれました。3・4年生は本が好きな子が多く、目を輝かせながら司書の話聞いていました。



その後の読書タイムでは、自分の好きな本を読んだり、司書が紹介した本を借りて読んだりしました。落ち着いて本に向き合うことができました。

■ 昔遊び体験（1年生）



1月17日（金）に、1年生が生活科の学習で「昔遊び体験」をしました。地域の方々と一緒に、お手玉やかるた等で楽しみました。また、会の最後には、地域の方がトランプマジックを披露してくださいました。

1年生は、会の進行や運営を責任をもってしました。

とても立派にできました。

■ 高尾とんど祭り

1月19日（日）、高尾公園でとんど祭りが行われました。高尾学区連合町内会が主催される行事に参加させていただきました。児童も大勢参加し、伝統行事を楽しみました。



■ 人権参観日

1月21日（火）に、参観日を行いました。人権をテーマに全学級が授業を公開しました。その中で、2年生は、「正しいと思うことを勇気をもってすることの大切さ」について考える道徳の授業を行いました。



その後、次年度 PTA 副会長候補選出の会や事業部会・研修部会を行いました。保護者の皆様、

ご参加いただきありがとうございました。

■ 食に関する指導の授業公開（5年生）

1月24日（金）に、5年生が食に関する指導の授業を新見市の先生方に公開しました。

テーマは「食品ロスについて考えよう」でした。

5年担任と栄養教諭とで授業を行い、日本の食品ロスの実態を知ったり食品ロスゼロに向けた取組を考えたりしました。5年生は、自分の考えを堂々と発表することができました。



■ 2月の行事予定

- 3日（月） 一中入学説明会
- 4日（火） 火おこし体験（3年生）
- 6日（木） 一中学区小学校交流会（6年生）
ミシン学習（5年生）
- 10日（月） SC 来校
- 12日（水） てらこやたかお
- 13日（木） ありがとう集会
学校運営協議会
移動図書館車来校
家庭読書週間（～19日）
- 14日（金） コサージュ作り（6年生）
- 18日（火） 出張おはなし会
- 19日（水） クラブ PTA 幹部会 18:00
- 25日（火） ロボホン研修（6年生）
- 26日（水） 委員会
- 27日（金） 6年生親子給食 12:20
参観日 13:20 児童下校 14:15
全体会・学級懇談・PTA 役員会
新1年生物品受け渡し 15:40～
学校保健委員会 18:00



今月の論語

一度決めたことは、最後まであきらめずやり遂げるとい意味ですが、なかなか難しいです。大きく困難な目標も大切ですが、まずは小さな目標をたて、コツコツと取り組み達成するのも大事だと思います。

他にも、「巧言令色鮮なし仁」を詠みましたが、自分の内面を磨くことが大切です。

一を以って
これを貫く